

BAB IV

PENUTUP

A. Kesimpulan

Praktek kerja Nyata merupakan suatu kegiatan yang harus dilakukan oleh mahasiswa perhotelan STP AMPTA Yogyakarta, untuk dapat melaksanakan program pendidikan secara keseluruhan.

Program ini memberikan manfaat bagi mahasiswa ataupun mahasiswi, diantaranya untuk mempraktekan teori yang telah di berikan pada waktu kuliah dan mengetahui secara langsung sistem operasional kerja sesuai dengan jurusan yang telah diambilnya serta mahasiswa mendapatkan ilmu pengetahuan baru yang belum didapatkan di dalam bangku kuliah.

Setelah melaksanakan praktek kerja, penulis mendapatkan banyak pengalaman di dalam bidangnya masing-masing. Penulis mendapatkan bekal teori dan praktek secara 6 bulan. Sehingga dapat dijadikan sebagai bekal untuk bekerja. Selain mendapatkan pengalaman, penulis juga telah melaksanakan salah satu syarat untuk menyelesaikan jalur program pendidikan Diploma III (DIII).

Selama 6 bulan melaksanakan praktek kerja di Eastparc Hotel , penulis dapat menyimpulkan banyak mendapatkan pengalaman sangat

baik di dalam *Food and Beverage Product*. Penulis mengerti berbagai macam hidangan di dalam *Garde manger* dari *breakfast*, *lunch* serta *dinner*. Penulis juga mengerti berbagai macam *ala carte*, *dressing*, salad bar, macam-macam *buffe* yang dapat dijadikan pedoman dalam bekerja besoknya.

Penulis juga mendapat ilmu bagaimana cara cara penyimpanan barang-barang produksi agar awet dan efisien serta mengerti apa saja jenis bahan-bahan makanan di kitchen yang mudah rusak.

B. Saran

Saran untuk Hotel

1. Kedisiplinan karyawan lebih ditegakan
2. Meningkatkan motivasi kerja karyawan
3. Segera mungkin memperbaiki sarana prasarana yang rusak
4. Memberikan pengetahuan yang lebih kepada training
5. Lebih memberikan motivasi terhadap kariawan yang malas, sehingga lebih giat bekerja.
6. Di dalam briefing sebaiknya karyawan ataupun training diberikan hadiah ucapan terimakasih, sehingga karyawan atau training akan merasakan senang dan tambah semangat dalam bekerja.

Terakhir saya mengucapkan banyak terimakasih kepada seluruh teman-teman sahabat Eastparc Hotel serta perhotelan A. Terimakasih

atas pengetahuan yang diberikan dan bimbingannya saya melaksanakan praktek kerja industry (*on the job Training*) di Eastparc Hotel Yogyakarta. Mungkindalam pembuatan laporan Tugas Akhir banyak mengalami kesalahan

Daftar pusaka

Kamus Oxford, The advance learner's Dictionary

SK Menparpostel NO.KM 3/HK.001/MKP.02 Tahun 2002

Kasavana, Stedmon “ *the american Hotel and Motel*”(kota) : 2013

Bartono,Ruffino.2005. *Food Product Management Di Hotel dan Restaurant*. Andi offset, Yogyakarta.

Pitana, I Gde, dan Diarta, I Ketut Surya. 2009. *Pengantar Ilmu Pariwisata*.Yogyakarta: ANDI

Suarthana,putra. *Ilmu pariwisata*. (kota) : 2002

Sulistyo, Joko. 2012. *6 Hari Jago SPSS 17*. Yogyakarta: Cakrawala.

Yoeti, A. OKA. 2003. *Pengantar Ilmu Pariwisata*. Bandung: Angkasa

Pendit, Nyoman S. 2007. *Ilmu pariwisata sebuah pengantar perdana*. Jakarta: PT. pradnya paramita

Ridjal D, Samsul. 2013. *Peluang Pariwisata Mutiara Sumber Widya*

Benih Kecerdasan.(kota): (nama penerbit)

Lampiran